
 

第一回防災士連絡会 役員会  議事録 
２０２３年５月 11 日 19 時～ 

東庁舎 3F 第二会議室 

出席 防災士連絡会役員 ６名 

   各委員会委員⾧  ４名 

   湖南市危機管理・防災課２名 

   欠席者 １名 

 

幹事会について 

：二回目より、決定曜日にする。 

＊決定事項・・・偶数月の第三木曜日 19 時～ 

６月 15 日・８月 24 日・10 月 19 日・12 月 21 日・2 月 15 日 19 時～ 

今年度はこの日に開催します。 

：進行-会⾧  議事録-事務局⾧ 

：会⾧あいさつ危機管理・防災課から連絡事項各委員会の報告この順番で進行 

：各委員会―役員会－幹事会この流れで会議を進めていく。 

：欠席者には事務局から次回の会議予定を伝えること。 

 

役員会について 

会計から必要経費について、今までは委員⾧が立て替えて後日改めて支払いとなって

いた。 

：委員⾧から希望金額を提示してもらい、仮払金として処理し各委員⾧に渡す。 

 委員⾧が仮払金の管理をする。各委員⾧と会計が連絡取れるようにすること。 

：各区から会費がバラバラにおさめている。日時・場所・振込形態（手数料込みの場 

 合と別々負担の場合） 

 集金の仕方の標準化を決める。 

：会議室の予約は危機管理・防災課の方で取ってもらうため、予定希望をだす。 

  

危機管理・防災課から 

：現防災士の連絡先を再調査してみてはどうか。 

：各区⾧に防災士の把握をしてもらう。新区⾧になった場合知らない人が多い。 

まずは、各会に出席してもらった人から聞くようにしてはどうか。 

区⾧と防災士のつながりが希薄な現状がある。 

会報や、その他配りものをデータ化して配布またはホームページへの掲載をしては

どうか。 



 

 

市の補助金交付団体であることから連絡先不通の人等に郵送する時の通信費（切手

等）を防災士連絡会の方から出してほしい。また、封筒等を連絡会で新しく作って

ほしい。 

 

 

その他 

：サンライフ甲西はネットワークのセキュリティが強いので、一般の人は使用でき

ない。できるようにならないか。 

：今、会計で使用している代表印は個人名のハンコなので、専用の印鑑の作成をお

願いしたい 

 新造印鑑することに決定。 

 偶数月は、会議開催日が毎週あるので役員会に間に合うようにスケジュールを組

むようにしてください。 

 

 


